

Communiqué

LIGNE 221

TRAINS REMPLACÉS PAR BUS ENTRE FLEURIER ET BUTTES

JUSQU'AU SAMEDI 5 MARS

Les trains de la ligne 221 (*Neuchâtel - Buttes*) resteront remplacés par bus jusqu'au samedi 5 mars 2022 sur le tronçon Fleurier-Buttes. Les nouvelles infrastructures ferroviaires en gare de Buttes et sur la voie entre Fleurier et Buttes, implémentées au deuxième semestre 2021, ont été homologuées pour pouvoir y autoriser la circulation des trains, planifiée dès dimanche 6 mars 2022.

Le bus de substitution circule selon un horaire avancé de 3 minutes au départ de Buttes. Il part de Fleurier pour Buttes en correspondance avec l'arrivée du train. La ligne 221 est desservie par trains entre Neuchâtel et Fleurier, selon l'horaire habituel.

Horaires disponibles sur le site www.transn.ch, sur l'application et en gare de Buttes.

TransN remercie les voyageurs de leur compréhension. Elle les prie de bien vouloir les excuser pour les éventuels désagréments.

Contact médias :

Aline Odot, 079 553 00 00, aline.odot@transn.ch

Transports Publics Neuchâtelois, le 25 janvier 2022